

Kreisliga: Samstag, 20.01.24 14:00 Uhr Spiel in Wiesa

Wiesa/Wiesenbad 2 gegen Arnsfeld 3 11 : 4

Spielbericht (von Silvio Hielscher)

Erstes Heimspiel der Rückrunde – wir empfangen die 3. Mannschaft aus Arnsfeld. In der Vorrunde gab es eine gerechte Punkteteilung, diesmal wollten wir die Zähler gern bei uns zu Hause behalten.

Entsprechend motiviert (sind wir immer) ging es in die Doppelbegegnungen. Jan und Silvio spielten erneut an Position 1. Nach verlorenem erstem Satz kamen sie langsam in Schwung und sicherten sich die nächsten beiden Runden. Doch was passierte dann? Arme hoch – tut uns nichts??? So sah es von außen aus, die zwei bestätigten das im Nachgang. Viel zu passiv, damit gewinnt man nicht! Wie es geht, zeigten unsere anderen Doppel. Dieter und Lothar kämpften sehr engagiert. Ronny und Marc machten es unglaublich spannend. Aber beide Parteien wurden im 5. Satz gewonnen!

Weiter ging es mit den Einzelrunden – und den Fünf-Satz-Krimis. Wie der absolut sichere Sieger sah Silvio gegen Manuela aus. Zwei Sätze gewonnen, 10:8 im Dritten, also machen wir noch einen Superpunkt und reißen die Arme hoch. Denkste. Erst zu Ende spielen – dann jubeln. Er verlor nicht nur diesen Satz, sondern das gesamte Match. Da fallen die wirklich! vielen Kanten- und Netzbälle nicht sonderlich ins Gewicht. Deutlichere „Hurras“ gab es bei Jan, Dieter und Ronny. Mit Kraft und Willen holten sie jeweils im Entscheidungssatz ihre Punkte. Die Führung bauten dann Lothar und Marc aus, 7:2 nach der ersten Einzelrunde.

Das sollte doch zu machen sein. Richtig, denn es ging gut weiter. Gegen Feller konnte Silvio glänzen, brachte sein Spiel durch und freute sich sehr. Die restlichen Zähler für uns holten Dieter, Ronny und Marc. Sie hatten ihre Gegner relativ gut im Griff. Da fallen die beiden anderen verlorenen Kämpfe nicht so ins Gewicht.

Ein verdienter 11:4 – Erfolg für unsere 2. Mannschaft!